



千葉県 PR マスコットキャラクター

チーバくん許諾番号 第A695-4号

理容ボランティアの日



マスク寄贈式

千葉県庁の健康福祉課
薬務課へサージカルマスク
を5,000枚寄贈しまし
た。

寄贈式の様子は、千葉
テレビでも放送されま
した。皆さん、見まし
たか？高木県女性部長
のコメントも良い感じ
で編集されて、ま
とまっています



当初3,000枚でしたが、
中央支部の千葉さんが
吉田県青年部長のSNSを
見て、急遽2,000枚届
けてくれました。

ありがとうございました。

寄贈したマスクは責任を
持って医療従事者に届
けますと仰っていました。

梱包中



みんなで献血



千葉県肢体
不自由児協会へ寄付
26,321円

今年の活動内容

今年はコロナの影響で、衛生用品の
願いが遅かったにもかかわらず、タオル
374枚、歯ブラシ496枚、石鹸15
1個集まりました。素早い対応いつもあ
りがとうございます。

後日、衛生用品は井橋歯科へ永井県副
青年部長が届けてくれました。
ありがとうございました。

また献血も13人のご協力がありまし
た。ありがとうございました。

来年もまた、よろしくお祈いします！

オフショット



Facebookにも
他の写真載せています、
ぜひ見てください！

